

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### **PREGUNTA**

La COP, que significa Conferencia de las Partes, es la serie de reuniones formales de la Conferencia de las Partes de la Organización de las Naciones Unidas donde los gobiernos de todo el mundo evalúan los esfuerzos globales para avanzar en el Acuerdo de París y para limitar el calentamiento global a 1,5 °C. En las COP, los líderes mundiales se reúnen para medir el progreso y negociar las mejores formas de abordar el cambio climático. Actualmente, hay 198 Partes, es decir, 197 países más la Unión Europea en la Convención, lo que constituye una participación casi universal.

El actual concejal de Medio Ambiente en el ayuntamiento de Valladolid estuvo la semana pasada en la COP29 que este año se ha celebrado en Bakú, Azerbaiyán, exponiendo las buenas prácticas en materia medioambiental que se llevan a cabo en la ciudad de Valladolid.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### **PREGUNTA**

- 1. ¿Entre las buenas prácticas se presentó la Zona de Bajas Emisiones que se acaba de aprobar en este ayuntamiento y que entrará en vigor el próximo 1 de enero?*

Valladolid, a 22 de noviembre de 2024

---

**Jonathan Racionero Martín**  
Concejal G.M. Valladolid Toma la Palabra